
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

平成３０年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

１ 伏屋 光幸 
伏見小学校にも空調設備（エアコン）設置が急務 

来夏までに御嵩小学校と同時に伏見小学校も空調設備設置は

出来ないでしょうか。 

（町長） 

２ 岡本 隆子  
子育世代包括支援センターについて 

 (1)いつまでに設置するか 

(2)場所はどこに置くか 

(3)どのような形での設置を考えているか 

(4)ファミリーサポートセンターの無料券の拡大はできないか 

（民生部長） 

３ 安藤 信治  
(一問一答方式) 

１ 福祉医療助成事業の高額療養費未請求問題について 

(1)再発防止策のために特に力を入れた取り組み、事務改善等は 

（民生部長） 

(2)すべての収入金について、年に一度の総点検日を設けるべき 

（副町長） 

(3)職員が町に損害を与えた場合等、その事実調査確認等は監査

員に委ねられないか 

（町長） 

２ 願興寺本堂保存修理事業の指定寄付金について 

自治会を通した全町的な寄付金協力のお願いはできないか 

（教育参事） 

４ 大沢 まり子  
(一問一答方式) 

１ 不育症の周知や患者支援の推進について 

(1) 不育症についてどのような認識か 

(2) 相談窓口と周知啓発はどのように行っているか 

(3) 治療費の助成についての考えは 

（民生部長） 

２ すべての人が読書、読み書きできる社会へ 

(1)代読、代筆支援について 

(2)大活字版の情報発信について 

（民生部長） 

３ 「伝言ノート」について 

(1) 孤独死に対する対応は 

(2) 御嵩町らしい「エンディングノート」を作成できないか 

（民生部長） 



 

５ 加藤 保郎 
(一問一答方式) 

１ 交通信号機設置要望書のその後  

通学路の信号機設置要望書のその後の対応等について 

(1)横断歩道に信号機の設置要望は現在どのようになっていま

すか 

(2)通学路交通安全推進会議の協議は 

(3)住民として協力できることを指導されたい 

(4)しろ橋の歩道を廃止し、柳澤青木線の交差点に設置の考えは 

（教育長） 

２ 地域包括ケアシステム 

  介護予防事業に対して小さな地域を対象とした自助・共助・

互助での対応を促し、公助を総括として考える体制等を構築

する必要があると考えますがいかがですか 

                                             （民生部長） 

６ 

 

 

安藤 雅子 
シニア世代の活躍の場作り 

(1)御嵩町にシニアの活躍できる場はあるか 

(2)これからのシニア世代の活動の場作りはどう考えるか、又広

げてゆくか 

                                              （民生部長） 

 


